

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cayenne - 11 décembre 2019

LE LOGEMENT DEVIENT LE PREMIER POSTE DE DÉPENSES DES MÉNAGES

Les comportements de consommation des ménages en 2017 en Guyane

En 2017, les ménages guyanais consacrent la moitié de leur budget de consommation à se déplacer, se nourrir et se loger. Il existe cependant des disparités : tous les ménages ne consomment pas de la même manière, en fonction notamment de leur niveau de vie.

En Guyane, trois profils types de consommation se dessinent, chacun ayant des modes de consommation spécifiques :

- Les "locataires à faibles ressources" représentent 26 % des ménages guyanais. Pour ces ménages modestes, les dépenses sont pour moitié liée au logement.
- Les "ménages défavorisés donnant la priorité à l'alimentation" représentent 30 % des ménages guyanais. L'alimentation constitue leur premier poste de dépenses.
- Les "actifs en emploi consommateurs de biens de confort" constituent 44 % des ménages guyanais. Leurs dépenses de consommation sont principalement dédiées aux transports et aux biens de confort.

Entre 2011 et 2017, la part des dépenses de logement dans le budget des ménages guyanais augmente fortement. Dans le même temps, la part des dépenses alimentaires diminue. Sur cette période, la croissance des dépenses de consommation (+ 19 %) est supérieure à la croissance de la population (+ 16 %).



EMBARGO : Ne pas diffuser avant le 11 décembre à 12H

Contact presse Insee Guyane

05 94 29 73 06

communication-guyane@insee.fr

Document disponible après l'embargo sur

www.insee.fr

Les comportements de consommation en 2017
Le logement devient le premier poste de dépenses des ménages

In 2017, les ménages guyanais consacrent la moitié de leur budget de consommation à se déplacer, se nourrir et se loger. Il existe cependant des disparités : tous les ménages ne consomment pas de la même manière, en fonction notamment de leur niveau de vie. Ces derniers sont classés en trois profils types de consommation qui se déclinent en Guyane, offrant ainsi des modes de consommation spécifiques : les "locataires à faibles ressources", les "ménages défavorisés donnant la priorité à l'alimentation" et les "actifs en emploi consommateurs de biens de confort". Entre 2011 et 2017, la part des dépenses de logement dans le budget des ménages guyanais augmente fortement. Dans le même temps, la part des dépenses alimentaires diminue.

République du Pérou, Luis Demarq, Véronique Marquet, Insee

